



Trauer um den Abgeordneten des Landtages von Sachsen-Anhalt Johannes Hauser

Im Namen aller Mitglieder des Landtages von Sachsen-Anhalt spricht der Präsident des Landtages, Dr. Gunnar Schellenberger, der Familie des jüngst verstorbenen Abgeordneten Johannes Hauser seine aufrichtige Anteilnahme aus. Mögen sie für die schwere Zeit nötigen Beistand, Trost und Kraft erfahren.

„In höchstem Respekt für sein Engagement als Abgeordneter des Landes Sachsen-Anhalt und seine Arbeit innerhalb des Parlamentes bleibt er in steter Erinnerung. Als Mensch und Wegbegleiter, Kollege und Impulsgeber in den politischen Debatten werden wir ihn vermissen“, so Dr. Schellenberger. Auch seine besondere bajuwarische Direktheit, die der parlamentarischen Debatte stets eine ganz eigene Prägung gegeben habe, machte ihn aus.

Durch den Tod von Johannes Hauser verliert das Hohe Haus einen sehr geschätzten und engagierten FDP-Abgeordneten. Johannes Hauser war in den Jahren 2002 bis 2011 sowie seit 2021 Abgeordneter des Parlamentes von Sachsen-Anhalt. Unermüdlich und nachdrücklich setzte er sich als Landwirt aus dem Salzlandkreis und Mitglied auch in der laufenden Legislaturperiode im Fachausschuss für Landwirtschaft, Ernährung und Forsten sowie dem Petitionsausschuss für die Themen ein.